

*Le ministre cubain des affaires
étrangères félicite la nouvelle
présidente d'Alianza Martiana*

Image not found or type unknown

Le ministre cubain des affaires étrangères Rodriguez a félicité aujourd'hui Elena Freyre pour son élection à la présidence d'Alianza Martiana. Photo : Prensa Latina

La Havane, 2 août (RHC) Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a félicité mardi Elena Freyre pour son élection en tant que présidente d'Alianza Martiana (AM), qui réunit des organisations d'émigrés cubains aux États-Unis.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a souhaité à Freyre "du succès dans son travail en tant que chef de cette organisation historique de patriotes engagés envers Cuba et envers notre processus révolutionnaire".

Alliance Martiana s'oppose au blocus économique, commercial et financier de Washington, et plaide pour la cessation des agressions et le respect du droit à la souveraineté et à l'autodétermination de la nation caribéenne et de l'Amérique latine.

Depuis les années 1990, l'Alliance a organisé des caravanes de voitures demandant la fin de l'encerclement américain, et a organisé des manifestations devant les bureaux des congressistes locaux et fédéraux exigeant la restitution à son père à Cuba de l'enfant Elián González, enlevé par des proches à Miami.

Elle a également plaidé pour la libération des Cinq Cubains emprisonnés dans ce pays en 1998 pour avoir alerté leur pays sur les plans terroristes fomentés par des organisations violentes basées dans le sud de la Floride.

Récemment, Freyre, présidente de l'organisation PazAmor a confirmé à Prensa Latina la volonté et l'engagement des émigrés cubains envers la lutte pour l'élimination du blocus contre Cuba.

Par courrier électronique, la directrice de la Fondation pour la normalisation des relations entre les deux pays a confirmé la poursuite des caravanes dans plusieurs territoires du monde contre cette mesure unilatérale. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/295313-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-felicite-la-nouvelle-presidente-dalianza-martiana>



Radio Habana Cuba